



Cruzan bancadas críticas a Sheinbaum y Gálvez

# Discute Congreso quién miente más

Piden garantizar  
que ciudadanía  
acuda a las urnas  
'en santa paz'

MAYOLO LÓPEZ

Los legisladores de Morena y de la oposición –PAN y PRI– se enfrascaron ayer en un debate para saber cuál de las dos candidatas a la Presidencia, Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez, es más mentirosa.

Para enardecer a la bancada mayoritaria, durante los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, los panistas desplegaron una manta gigante en la que se observaba a Gálvez ondear una bandera al término de la concentración de la Marea Rosa del domingo pasado en el Zócalo.

El debate desembocó, además, en la proyección del video de la trágica muerte del niño Dante Emiliano en Paraíso, Tabasco, víctima de un intento de secuestro a balazos.

La tabasqueña Mónica Fernández Balboa, senadora de Morena, se afanó en detallar el enriquecimiento ilícito del panista Renán Barrera, candidato del PAN y PRI al Gobierno de Yucatán, pero no tuvo palabra alguna para deplorar el asesinato de su paisano, en cuya memoria se guardó un minuto de silencio.

El senador Julen Rementería, coordinador de la bancada panista, hizo notar

que si hay “un campeón” de las mentiras, ese es el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Deberíamos estar hablando de los apagones en el 50 por ciento del territorio nacional. Que venga su dinosaurio a dar la cara y decir qué es lo que va a pasar”, protestó el diputado emecista Carlos Alberto León García.

Por el PAN, la senadora Kenia López Rabadán reprochó a la presidenta de la Mesa Directiva, la morenista Ana Lilia Rivera, haber anunciado un debate sobre “las mentiras de la candidata del PRIAN”, para luego recordar que Sheinbaum ha negado que su familia estuviese involucrada en los Panamá Papers.

El diputado Juan Carlos Maturino Manzanera, también panista, hizo un recuento de las mentiras propaladas por Morena, para resaltar que Claudia Sheinbaum forma parte de ese partido: garantizar a los mexicanos medicamentos gratuitos, bajar el precio de la gasolina y eliminar la corrupción.

Por el PRI, el diputado Reynel Rodríguez Muñoz señaló las mentiras que Sheinbaum dijo durante el último debate: que se crearon más empleos con López Obrador que con Peña Nieto, que no aumentó la deuda, que no aumentó la gasolina.

La diputada morenista Karla Yuritzi Almazán aseguró que Xóchitl Gálvez “es



■ Legisladores aliancistas en la Permanente colgaron una lona con Xóchitl Gálvez en el Zócalo (izq.), mientras los morenistas exhibieron otra (der.) contra los partidos que la respaldan.

la candidata de las mentiras y representa el ataque virulento y la aspiración de regresar al régimen de privilegios, de ahí que nuestra candidata presentó el triple de propuestas. A 12 días de la elección, queda claro que el sello de su candidata son las mentiras”.

Almazán se refirió también a “los rosados” que participaron en la movilización del domingo, “un acto de campaña convocado por el

PRIAN para posicionar a sus candidatos”.

La misma diputada trajo a colación la presión que, según dijo, ejerció la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, sobre magistrados electorales para que no removieran a Reyes Rodríguez Mondragón como presidente del Tribunal Electoral. Después, junto con el diputado petista Benjamín Robles, exigió la renuncia de Piña.

El senador priista Mario Zamora puso de manifiesto la necesidad de que la ciudadanía pueda acudir a las urnas “en santa paz” el domingo 2 de junio.

A instancias de la diputada tricolor Sue Ellen Bernal, se proyectó un fragmento del video en que aparece agonizando Dante Emiliano, para dejar de manifiesto el clima de inseguridad que se respira en México.